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日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました

日本共産党杉並区議会議員こんにちは

です。
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福
島
第
一
原
発
の
事
故
が
発
生
し
て
か
ら
、
も

う
す
ぐ
１
年
で
す
が
、
杉
並
区
内
で
は
3
月
11
日

に
な
る
前
に
、
大
き
な
脱
原
発
の
ア
ク
シ
ョ
ン
を

起
こ
そ
う
と
準
備
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

思
想
信
条
に
関
係
な
く
「
原
発
を
な
く
し
た
い
」

と
の
思
い
が
あ
る
人
々
が
集
ま
り
、
年
明
け
か
ら

３
度
の
準
備
会
が
開
か
れ
て
い
ま
す
。
毎
回
１
０

０
名
近
い
人
々
が
集
ま
り
、
ど
の
様
に
ア
ピ
ー
ル

を
す
る
か
な
ど
、
個
人
個
人
の
思
い
を
の
せ
て
発

言
し
、
議
論
し
、
計
画
を
ま
と
め
て
い
ま
す
。

原
発
事
故
後
、
日
本
各
地
で
原
発
を
な
く
そ
う

と
い
う
人
々
が
集
会
や
デ
モ
、
学
習
会
な
ど
開
き
、

原
発
ゼ
ロ
へ
の
運
動
が
全
国
的
に
行
わ
れ
て
き
ま

し
た
。

杉
並
区
内
で
も
、
事
故
か
ら
一
カ
月
後
の
昨
年

４
月
10
日
に
１
万
５
千
人
以
上
の
人
が
高
円
寺
に

集
ま
り
大
き
な
デ
モ
が
行
な
わ
れ
て
話
題
と
な
り

ま
し
た
。
事
故
後
の
デ
モ
で
万
単
位
の
人
々
が
集

ま
る
よ
う
に
な
っ
た
の
は
、
こ
の
高
円
寺
デ
モ
が

最
初
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

そ
ん
な
杉
並
区
か
ら
大
き
な
ア
ク
シ
ョ
ン
を
と
、

準
備
会
に
集
ま
っ
た
人
々
が
話
し
合
い
２
月
19
日

に
蚕
糸
の
森
公
園
ス
タ
ー
ト
の
脱
原
発
デ
モ
を
開

催
す
る
こ
と
が
決
ま
り
ま
し
た
。
ま
た
、
デ
モ
の

方
法
も
様
々
な
ア
イ
デ
ア
が
出
て
い
ま
す
。

「
仕
事
や
介
護
で
参
加
で
き
な
い
方
は
黄
色
い

も
の
を
ベ
ラ
ン
ダ
に
掲
げ
て
在
宅
デ
モ
を
」
、

「
子
連
れ
で
参
加
で
き
る
よ
う
、
幼
稚
園
か
ら
お

散
歩
カ
ー
を
借
り
る
」
、
「
サ
ウ
ン
ド
カ
ー
を
出

し
て
脱
原
発
ソ
ン
グ
を
」
、
「
ダ
ン
サ
ー
に
も
協

力
し
て
も
ら
っ
て
ダ
ン
ス
隊
列
を
」
等
な
ど
。

今
ま
で
に
な
い
デ
モ
の
新
し
い
カ
タ
チ
を
模
索

し
て
、
だ
れ
で
も
参
加
で
き
る
よ
う
に
と
の
話
し

合
い
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

原
発
を
な
く
す
こ
と
は
、
日
本
の
未
来
に
関
わ

る
重
大
な
問
題
で
す
。
み
な
さ
ん
、
ぜ
ひ
一
緒
に

脱
原
発
の
声
を
杉
並
か
ら
発
信
し
ま
し
ょ
う
。

↑産業商工会館で開かれた脱原発杉並・準備会議(2012/1/9)

万
単
位
の
脱
原
発
デ
モ

高
円
寺
が
ス
タ
ー
ト

思
想
信
条
に
関
係
な
く

「原
発
ゼ
ロ
」の
一
致
点
で

杉並が動き出した！！



稼働中の原発は３基だけ！！
許すな再稼働！無くせ原発！

【ご購読の連絡先】

◇日本共産党 富田たく 事務所

TEL：3314-5551

FAX：3318-1492
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放射線量測定します！

ご自宅の周りや公園など放射線の
気になる場所はありませんか？

ご希望がありましたら、
私たちの測定器で測定します。

お気軽にご連絡を！

ﾒー ﾙ info@tomitataku.jp

区議会が２月１６日からスタートします。

２
月
16
日
（
木
）
か
ら
杉
並
区
議
会
・

平
成
24
年
第
1
回
定
例
会
が
ス
タ
ー
ト

し
ま
す
。
今
議
会
は
、
来
年
度
（
平
成

24
年
度
）
の
予
算
を
審
議
す
る
重
要
な

議
会
で
す
。
来
年
度
予
算
案
の
一
般
会

計
は
約
１
５
４
７
億
円
（
前
年
度
比
３
．

９
％
増
）
。
区
民
生
活
と
福
祉
の
向
上
、

そ
し
て
喫
緊
に
迫
る
首
都
直
下
型
地
震

に
向
け
て
防
災
・
減
災
対
策
な
ど
、
区

民
の
命
を
守
る
予
算
の
使
い
方
に
な
っ

て
い
る
の
か
、
厳
し
く
チ
ェ
ッ
ク
し
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

ま
た
、
区
政
の
今
後
10
年
を
決
め
る

杉
並
基
本
構
想
の
審
議
も
行
な
わ
れ
ま

す
。
基
本
構
想
は
昨
年
末
に
区
民
意
見

募
集
が
行
な
わ
れ
、
合
計
で
１
２
５
件
、

延
べ
３
５
３
項
目
に
つ
い
て
意
見
が
よ

せ
ら
れ
た
の
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
７
か

所
し
か
修
正
が
な
か
っ
た
と
い
う
驚
く

べ
き
状
況
が
区
か
ら
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

区
民
の
生
活
よ
り
田
中
区
長
が
行
な

お
う
と
し
て
い
る
荻
窪
駅
前
開
発
に
重

点
が
置
か
れ
て
い
る
と
の
指
摘
が
さ
れ

て
お
り
、
議
会
で
ど
の
様
な
審
議
が
な

さ
れ
る
の
か
注
目
を
集
め
て
い
ま
す
。

私
・
富
田
た
く
は
今
回
も
一
般
質
問

に
立
つ
予
定
で
す
。

来
年
度
の
予
算
を

決
め
る
重
要
な
議
会

平
成
24
年
度

一
般
会
計
【
歳
入
】

平
成
24
年
度

一
般
会
計
【
歳
出
】


